

EN CORINTO, El Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, Comandante de Gotera, habla sobre los logros del programa "Unidos para Recons-truir" en Corinto. Hace tres días fue reanudado el servicio de energía eléctrica, que tenía seis años de estar suspendido. El pueblo estaba abandonado.

Destacan Presencia de FA en Morazán y La Unión

Tres comandantes de unidades militares destacados en la Zona Oriental, dijeron en conferencia periodística, efectuada el miércoles, en sus respectivas guarniciones, que las pobla-ciones de Ciudad Barrios en San Miguel y Corinto en Morazán, son puntos prioritarios para el Plan Unidos para Reconstruir.

El coronel Miguel Antonio Méndez, Coman-

-Favor pase a la página 58.

Dueños de Buses Piden un Horario Escalonado

Empresarios de buses de Ilobasco, San Salva-dor y de otros departa-mentos apoyan un cambio de horario en las ac-tividades públicas, co-merciales, industriales, bancarias y estudianti-les de la capital para

descongestionar el servicio de buses y evitar las llamadas "horas pico".

Directivos de la filial de Ilobasco se reunieron ayer en la mañana con

-Favor pase a la página 23

Vigente Prórroga para el Impuesto de Guerra

El Ministro de Hacienda confirmó ayer que sigue vigente la pró-rroga hasta el 15 de enero para pagar el Im-puesto para la Defensa de la Soberanía Nacional, conocido por el pue-blo como "Impuesto de

Guerra''. El Ministerio de Hacienda publicó ayer en un periódico la Ley del Impuesto para Defensa de la Soberanía Nacio-nal, asegurando que se-

-Favor pase a la página 13.

esumen Naciona

HOY SE REALIZARA LA "GRAN Maratón PRO-JU-GUETTE del Niño Pobre", nominada "24 Horas de Fe y Esperanza". El evento se iniciará hoy a las 6 p.m. en Mejicanos y finalizará mañana a la misma hora. Los roganizadores solictan la colaboración de cantantes, tríos, combos, payasos, magos, grupos de danza etc. para que colaboren en dicha actividad benéfica, que es en benefio de los niños pobres de dicha cimunidad.

HOY A LAS 9 DE LA MAÑANA en las instalaciones de la Feria Internacional, será inaugurado el semina-rio sobre Derechos Humanos, promovido por la Policía Nacional. El acto de inauguración será presidido por el Presidente Duarte, Cuerpo Diplomático miembros de la Fuerza Armada. Particpan como disertantes reconocidos miembros de organiza-ciones humanitarias nacionales e internacionales, quienes disertarán ante 300 miembros de la Policía

Ni Créditos ni Locales a Víctimas de Terremoto

dianos empresarios afectados por el terremoto están completa-mente en la calle, pues ninguna institución fi-nanciera les ha concedicréditos blandos ni nadie les ha ofrecido predios para instalarse a fin de trabajar en esta época próxima a las

fiestas de Navidad, en la que pueden recuperar algo de lo perdido.

algo de lo perdido.
Así lo manifiesta don
Luis Mendoza, Presidente de la Federación
Nacional de la Pequeña
Empresa, FENAPES,
al señalar que han
transcurrido 40 días desde que ocurrió el terre-moto, que destruyó centenares de negocios, y los afectados no encuen-tran cómo aliviar su disituación.

Añade que de nada sirve que las instituciones financieras otor-guen créditos a los comerciantes y pequeños industriales con intereses bajos si el dinero lo entregan 3 ó 5 meses después de la concesión. En este caso los afec-

tados se ven obligados a en manos de los prestamistas porque és-tos les facilitan el dinero para trabajar en el mo-mento, aunque tengan que pagar hasta el mó-dico 25 ciento y sin pro-

-Favor pase a la página 57.

Asamblea Congela los **Alquileres**

La Asamblea Legisla-tiva aprobó ayer la Ley de Congelamiento de los Cánones de Alquiler y Prórroga de los Plazos de los Mismos, a inicia-tiva del Presidente de la República por medio del Ministerio de Econo-

La bancada del partido ARENA había pedido do ARENA habia pedido la reforma del proyecto de ley, en el sentido que tuviese vigencia hasta el 31 de mayo de 1987, y no hasta el 31 de diciembre como fue aprobado

-Favor pase a la página 58.



PROCESO. El Dr. José Sixto Pacas declara sobre el temor que existe por el avance del proceso de estatización de las actividades productivas en el país.



San Salvador y otros lugares, apoyan la idea de realizar un horario escalonado en las distintas actividades del país, con el objeto de brindar un mejor servicio de buses. Al centro, don Baltazar Chávez, presidente de la AEAS.

Preocupa Avance del Proceso de Estatización

Causa alarma el avance de la estatización de empresas y actividades en el país por el actual gobierno democristiano, "como si se tuviera el propósito de hacer desaparecer a la empresa privada", de-claró el Dr. José Sixto Pacas.

El abogado expresó lo anterior al comentar so-bre lo que podría ser una virtual expropia-ción de los servicios eléctricos que pasan a la

empresa estatal CEL. Este proceso estati-zante, dice el Dr. Pacas,

dio inicio al anunciarse. dio inicio al anunciarse, hace más de sels años, la llamada "transformación profunda del Estado" y promulgarse la Ley Agraria con que se confiscaron las tierras más productivas y me-jor trabajadas del país, provocando nefastas consecuencias a la economía nacional.

Más tarde, recordó el jurista, dentro de ese proceso de expropiaciones a la empresa privada, se estatizaron la banca y el comercio ex-terior y otros rubros de producción de exportación tales como el café y el azúcar, dos de los principales renglones de la economía del país a través del INCAFE e INAZUCAR.

Ya antes, agrega el Dr. Pacas, el Gobierno tenía el monopolio de las telecomunicaciones y de los servicios de agua, actividades, que junto a las nuevas que controla, han desmejorado sensiblemente como resultado de la mala administración estatal. Dijo que "tal parece

-Favor pase a la página 25.

Chevron Dona Material Médico al Bloom

Material médico-qui-rúrgico ha donado la Compañía Petrolera rurgico na donado la Compañía Petrolera Chevron Ltd. al Hospital Bloom para ayudar a aliviar la necesidad de tales implementos que actualmente sufre el centro asistencial.

El donativo consiste en un lote de jeringas, guantes, agujas, gorros y mascarillas desecha-bles, valorado en diez mil colones. El Lic. Mauricio Gui-

El Lic. Mauricio Guillen Luia y la señora Luz María de Olivares, ejecutivos de Chevron, entregaron el donativo al director del Hospital, Dr. Luis Antonio Villato-

con este donativo, la empresa Chevron agre-

-Favor pase a la página 13.



CLAUSURA. Asistentes a la clausura de labores educativas de la Casa Wella, durante la cual se exhibió la moda de peinados para 1987. Las estilistas Maria Padilla y Esther Gómez, técnica de Wella, hicieron demostraciones sobre la última moda en peinado.